



¡Muévete en octubre para exigir el derecho a la vivienda!

Español



- » [iFirma la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes!](#)
- » [Desarrollar juntos y solidarios el proceso AMH para enfrentar retos más arduos](#)
- » [Assises Right to Housing Tunisia](#)
- » [Campaña Cero Desalojos](#)
- » [Tribunal Internacional de los Desalojos \(Ginebra, 17-19 octubre 2013\)](#)
 - » [International Alliance of Inhabitants on Facebook - Like!](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayúdanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

Tribunal Internacional de los Desalojos (Ginebra, 17-19 de octubre 2013)



El Tribunal Internacional de Desalojos es un tribunal de opinión puesto en marcha por organizaciones de la sociedad civil con ocasión de las Jornadas Mundiales Cero Desalojos-Por el Derecho de Habitar, con el fin de tratar de manera concreta y dinámica la cuestión de los desalojos forzados en el mundo. El Tribunal se apoya en su experiencia, en la elección de un Jurado competente y reconocido y en el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (PIDESC), además de en otros instrumentos del derecho internacional, para juzgar casos reales de violaciones de los derechos humanos producidos por los desalojos forzados.

» [Tribunal Internacional de los Desalojos \(Ginebra, 17-19 de octubre 2013\)](#)

Llamado



LLAMAMIENTO INTERNATIONAL

¡Denuncien su caso de desalojo!

Tribunal Internacional de los Desalojos 2012

El Tribunal Internacional de los Desalojos lanza un Llamamiento internacional para identificar los casos de desalojos para la tercera Sesión que tendrá lugar en Ginebra, Suiza, el 18 de octubre de 2013 en el marco de las Jornadas Mundiales Cero Desalojos – por el Derecho a la Vivienda

Tras el éxito obtenido en las Sesiones de 2011 y 2012, esta tercera Sesión consolida la propuesta que perpetúa al Tribunal como punto de referencia útil para todos.

» [Llamado](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.